
290,00 EUR*
* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten

Anbieterinformationen
Thies & Schmid Schwäbische
Waffenauktionen GmbH

Steingaustr. 18
73230 Kirchheim unter Teck
Baden-Württemberg

Telefon:
07021 - 48 40 50
Fax:
07021 - 48 40 52
E-Mail:
afthies@t-online.de
Webseite:
www.waffen-kessler-thies.de

Walther P38
9mmLuger

Kategorie: Kurzwaffen - Pistolen
Kaliber: 9mmLuger
Zustand: neuwertig
Zum Kauf dieses Produkts ist die Vorlage der Erwerbsberechtigung erforderlich!

Beschreibung:
Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der
Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.deSehr schön erhaltene
halbautomatische Pistole P 38 der Firma Carl Walther Ulm/D. im Kaliber 9mm Luger
mit der Seriennummer 305402 mit spiegelblankem Lauf. Die Waffe besitzt eine am
Verschluss und Lauf mit Laufblock eine perfekt erhaltene Hochglanzbrünierung. Das
Griffstück ist aus Aluminium, eloxiert bis auf den kleinen Bereich wo die
Seriennummer eingebracht wurde. In diesem Bereich befindet sich eine schwarze
aufgebrachte Lackierung, welche zum Lesen der Seriennummer entfernt wurde. Der
Verschluss trägt nachstehende Bezeichnung; die werksmäßigen Abnahmen Kreis
mit Punkt und Stern sowie die Walther Schleife und im weiteren Carl Walther
Waffenfabrik Ulm/Do. P 38 Cal.9 mm und die Ziffern 492 für die letzten drei Ziffern
der Seriennnummer, wobei diese am Griffstück 402 lauten. Dabei ist anzunehmen,
dass das Griffstück und der Verschluss einmal vertauscht wurden. An der rechten
Verschlusseite befindet sich der Beschuss Adler über N. Das Griffstück trägt auf der
linken Seite oberhalb des vorderen Abzugsbügelabschlusses die Seriennummer
305402 und die Abnahme Kreis mit Punkt.und an der rechten Griffstückseite im
vorderen Bereich den Beschuss Adler N des Beschussamtes Ulm/D. aus dem Jahr
1999. Der Laufblock trägt den Beschuss Adler N. Der Riegel ist mit dem Beschuss
Adler über N und 6 r versehen. An der Waffe befinden sich die üblichen schwarzen
Plastikgriffschalen mit Fischhaut. In der Pistole befindet sich ein Magazin, welches
an der linken Seite mit Walther - Schleife und P 1 9mm versehen ist. Eine sehr
schön erhaltene P 38 mit Aluminium - Griffstück aus der Ulmer Fertigung.Mehr
Angebote, sowie unseren aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite
www.thies-schmid-waffenauktionen.de You can find our current auction catalogue
and additional offers on our website www.thies-schmid-waffenauktionen.deVery well
preserved semi-automatic pistol P 38 by Carl Walther Ulm/D. in calibre 9mm Luger
with serial number 305402 with mirror-like barrel. The gun has a perfectly
preserved high-gloss finish on the slide and barrel with barrel block. The grip frame
is made of aluminium, anodised except for the small area where the serial number
was applied. In this area there is a black lacquer coating, which was removed to
read the serial number. The slide bears the following inscription; the factory
acceptance marks circle with dot and star as well as the Walther ribbon and
furthermore Carl Walther Waffenfabrik Ulm/Do. P 38 Cal.9 mm and the digits 492 for
the last three digits of the serial number, whereby these are 402 on the grip frame.
It can be assumed that the grip frame and the slide were once interchanged. On the
right side of the breech is the proof mark eagle above N. The grip bears the serial
number 305402 and the acceptance circle with dot on the left side above the front
trigger guard end and the proof mark eagle N of the proof house Ulm/D. from the
year 1999 on the right side of the grip in the front area. The barrel block bears the
proof mark eagle N. The bolt is marked with the proof mark eagle above N and 6 r.
The weapon has the usual black plastic grip panels with chequering. There is a
magazine in the pistol, which is marked with a Walther ribbon and P 1 9mm on the
left side. A beautifully preserved P 38 with aluminium grip frame from the Ulm
factory.More offers, as well as our current auction catalogue can be found on the
website www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Sonstiges:
 

Produktsicherheitsinformationen:
Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Marktplatz bereitgestellt. Für Hersteller- und
Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.
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